
   
 

PV DU BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 

4 juin 2025 

 
Présidence : Maxime LE BIHAN 
Membres : Jean Baptiste ALLAIN, Aurélie BEAUVILLAIN, Norbert CHERAUD, Sophie 
MAUSOLE,  
Invités : Hubert MOREL, Audrey PAUL. 
 

⮚ Intervention du Président de la commission Compétitions : Hubert MOREL 
- Evoque les montées et descentes Séniors Masculins et précise qu’une réunion 
d’informations aux clubs sera organisée le jeudi 12 juin à 19h. 
- Bilan global : 

- Descente de R3 en D1 sur le D22 : 6 équipes 
- Montée de D1 et R3 sur le D22 : 7 équipes 
- Descente de D1 en D2 : 20 équipes 
- Montée de D2 en D1 : 9 équipes 
- Descentes de D2 en D3 : 20 équipes 
- Montée de D3 en D2 : 10 équipes 
- Descentes de D3 en D4 : 21 équipes 
- Montée de D3 en D4 : 12 équipes 

 

⮚ Intervention du Président : Maxime LE BIHAN 
 

- Fait part de la modification des montants des différents engagements : Les tarifs étaient 
inchangés depuis 2022. Par rapport à l’évolution du coût de la vie et de la diminution des 
subventions, il a été décidé une modification des droits des différents engagements. 
Il est remarqué également que le nombre d’équipes concernées par la D1 passe de 60 à 48. 
Le Bureau du Comité de Direction du District des Côtes d’Armor s’engage à ne pas augmenter 
la partie « championnats » sur le reste de la mandature. Un réajustement est opéré sur les 
engagements dans la majeure partie des coupes.  
 
Championnat  Montant  
D1 390 € 
D2 220 € 
D3 120 € 
D4 90 € 
D1F et D1 Futsal 80 € 
D2 F et D2 Futsal 60 € 
Jeunes 50 € 
Foot loisir 20 € 

 
  



   
 
Coupes  Montant  
Coupe du Conseil Départemental (H & F) 75 € 
Coupe Ange LEMEE 75 € 
Challenge du District 75 € 
Coupes Jeunes  30 € 
Coupe Départementale Futsal (H & F) 30 € 
Coupe D3/D4 30 € 

 
- Evoque le Projet Calendrier saison 2025/2026 :  
Propositions suivantes en fonction du calendrier LBF : 

 - Fin des championnats le dimanche 31 mai 
 - Finales départementales Foot à 11 : dimanche 17 mai et dimanche 7 juin 

- Indique qu’un poste de Conseiller Territorial en Arbitrage (CTA) est à pourvoir au District de 
Football, la fiche de poste est éditée et la prise de fonction est prévue début septembre. Une 
communication sur l’offre d’emploi a été réalisée sur les réseaux et sur le site du District. Les 
entretiens avec les candidats sélectionnés auront lieu fin juin. 
- Précise que l’opération Tri Foot est reportée à la saison prochaine (août 2026 ?) à la suite des 
désistements récents de plusieurs équipes. 

 
 

⮚ Intervention de la trésorière : Sophie MAUSOLE :  
- Fin de l’exercice comptable au 30 juin. 
Dernières factures à régler, notamment sur les travaux réalisés à l’étage du District. 
- Bilan financier de la Finale de la Coupe Nationale Futsal reste à faire 

 

⮚ Points divers 
- Une réflexion est menée sur un projet de mise en place de caméras à l’entrée sur le côté du 
bâtiment. 
- Lance un appel à bénévoles pour l’opération « Tro Breizh Foot ». 

 
 

La séance est levée à 22H15 
 
 
 
Le Président du District  Le Secrétaire Général 
 
 
Maxime LE BIHAN Norbert CHERAUD 
 
 


